

CITRUS COVE ELEMENTARY SCHOOL
ESCUELA PRIMARIA CITRUS COVE
Resumen del Plan de participación de Padres y Familias 2023-2024

Declaración de la Misión de Compromiso de Padres y Familias

Citrus Cove Elementary se compromete a crear una asociación con los padres en la toma de decisiones compartida, alentándolos a participar como socios informados con el personal escolar en la implementación de los programas escolares y del hogar del Título I a través de la comunicación, el apoyo de recursos y la capacitación en un esfuerzo por mejorar la calidad de los estudiantes y para ayudarlos a alcanzar su potencial.

Reunión Anual de Título I

Cada año, se invita a las familias a asistir a esta reunión al comienzo del año escolar para obtener más información sobre nuestro programa Título I en toda la escuela y los requisitos del Título I. La reunión anual Título I se llevará a cabo el 11 de Octubre de 2023 a las 5:00 PM en el Centro de Medios de Citrus Cove Elementary

Capacitaciones sobre Participación de Padres y Familias

Citrus Cove Elementary proporcionará las siguientes actividades para ayudar a las familias a comprender el plan de estudios y las evaluaciones estatales para ayudar a las familias a apoyar el rendimiento académico de sus hijos:

- **NOCHE DE ALFABETIZACIÓN - 10 de Octubre , 2023**

En los grados de primaria, los padres recibirán capacitación sobre cómo los niños aprenden a leer, las expectativas para el nivel de grado específico y cómo pueden ayudar específicamente a sus hijos en casa. En los grados intermedios, los padres recibirán capacitación sobre las expectativas del nivel de grado, los **MEJORES** estándares , las tareas que se deben entregar y cómo los padres pueden ayudar. Los padres y tutores aprenderán cómo hacer que la alfabetización sea divertida tanto para el estudiante como para los padres.

- **MANTENER A SU HIJO SEGURO EN INTERNET - 16 de Enero , 2024**

Los padres aprenderán cómo mantener seguros a sus hijos en Internet. Los padres aprenderán sobre el universo digital y la seguridad de sus hijos para que puedan explorar el mundo en línea con confianza.

- **NOCHE DE ENTRENAMIENTO STEAM - Febrero 2024**

La capacitación para padres les proporcionará recursos y materiales/actividades prácticas que pueden usar con sus estudiantes. Al brindar capacitación a los padres en un formato divertido e interactivo, los padres pueden ayudar a sus hijos a alcanzar los estándares de su grado en ciencias y matemáticas y se les proporcionarán juegos específicos de su grado para compartir con sus familias y apoyar a sus hijos en casa.

Comunicación

Citrus Cove Elementary proporcionará información del Título 1 a los padres y familias de manera oportuna. Los padres recibirán información sobre las evaluaciones académicas estatales y los próximos eventos en el boletín mensual de la directora, correos electrónicos de la directora, folletos y mensajes recordatorios durante todo el año escolar. Los correos electrónicos, boletines y folletos de la directora se traducirán al Español y al Criollo Haitiano. Se informará a los padres sobre nuestra reunión del SAC y las reuniones del PTO, donde podrán tener la oportunidad de participar en la toma de decisiones educativas para sus estudiantes. También ofreceremos reuniones individuales para los padres que hayan perdido el evento.

Accesibilidad para todas las Familias

Nuestro personal escolar brindará las adaptaciones y el apoyo necesario para que nuestras familias puedan participar y comprometerse en la educación de sus hijos. Los padres recibirán servicios de traducción cuando los necesiten en el campus por parte de nuestro personal bilingüe. También se traducirán documentos y correos electrónicos para nuestras familias. Citrus Cove se asegurará de que los padres y las familias con discapacidades reciban las adaptaciones adecuadas. El departamento de ESOL identificará a los estudiantes cuyas familias migran por motivos de trabajo y les proporcionará recursos. El personal de la escuela también proporcionará recursos para nuestras familias que se encuentran sin hogar.

Voluntarios

Se motiva a las familias a ser voluntarias en nuestra escuela para ayudar a los maestros y estudiantes. Llame al coordinador de voluntarios de nuestra escuela para obtener más información sobre las oportunidades de voluntariado. ¡Su ayuda es muy apreciada!

Nuestro Plan

Este plan fue escrito en colaboración con las familias, el personal y los miembros de nuestra comunidad escolar. Las sugerencias de los padres para mejorar nuestras prácticas de participación familiar siempre son bienvenidas. Si tiene comentarios, puede escribirlos en la línea a continuación. También lo alentamos a asistir a nuestra reunión anual de aportes de las partes interesadas en la primavera y completar las evaluaciones de capacitación y la Encuesta de participación de padres y familias enviada a casa cada año.